

▲最近電報▼

おるが其後の情報を総合するに革軍活ならしめん爲めリオ市に商務官を

幹部は見も角もマトロソ州に入り置くことに決定駐伯同大使の推薦
南部支那に於ける孫逸仙派對政府軍の内亂其後益々重大化したるを以て
米佛英葡四ヶ國政府は軍艦を廣東に派して在留國民の保護に任せり

(二十七日廣東)

●中支革命突發

デーリーニース上海通信に依れば蘇州に集中する五万の兵は上海攻撃に向へり (倫敦電報)

●同別報

重稅苛酷の爲め當地に於て廣東政府並に孫逸仙に對し重大なる示威運動行はれたり孫氏の聲望日凋落し通商殆んど閉鎖せり (廣東電報)

●支那飢餓に逼る

國際臨時救濟局の推測する所に依れば今次の洪水に由る支那の被害區域は一萬平方哩に及び損害墨銀一億弗に達する政府は困惑の極日を定めて天帝の怒を和ぐべく祈禱會を開催するも同時に二百万弗を據出して罹災農民救援金に充つるに決せりと (北京二十七日)

●高空飛行新記録

伊國セスト、モレンズに於て飛行家バコーラ氏は機重二百五十キロの飛行機に乘じて五千五百米突の高空に達し世界的新記録を作れり尙同所に於てセントリオーネ氏五百五十キロの飛行機に乘じ四千五百五十キロの上空に上れり (二十七日羅馬)

●駐日北米大使決定

確かなる筋よりの報道に依れば新駐日北米大使はシカゴ辯護士なエドガルドバンクロフト氏に決定せり (二十八日東京)

●英國日本軍備

英國政府は日本外務大臣に通牒し日本が戰闘艦建造を増加するは華府協定に抵觸するものなりと抗議したり研究したる後に弁れば即答するを得ず聲明せり (二十八日東京)

●革命餘燼

革命記事は殆んど絶対に禁止されて

信すべき筋よりの報道に依れば佛國

革命記事は殆んど絶対に禁止されて

は伯國との通商關係を益々助長し敏

込たる如く之が爲め同州駐屯の聯邦兵は大半革軍に投じ且下州境トレス

サツーバ附近よりトンスラブア迄の

政府軍は約二千の兵力を以てアラツ

ラザアが兩軍の接戦地となつて居る

間に陣を布いて居とが戰況渉々しか

らざと上に前線の官軍兵士動もすれ

ば革軍に好意投降ハ憂ありて容易に

渡河を決行せず革軍側にては来る九

月七日迄にパウル市を席捲して氣勢

を上げて揚言して居と由なるがノロ

エヌテ鐵道は到抵大軍の輸送に甚え

ず旁々これも威嚇聲明に過ぎざらん

か聖市は左様な噂に頗着なく去二十一

八日南河州聯邦兵第七第八兩大隊は

歸還の途に就き残るはポンの僅ばかり

りである官軍兩軍共出先から金品を

着服して逃亡する將校少からず現に

か聖市云ふとなく天罰が見えない行

為不明だとの評判が立つた (するる)

これが本式に外務省に天満隆行行方

不明で電報が行つたそうな (間もな

る) 誰云ふとなく天罰が見えない行

為不明だとの評判が立つた (するる)

これが本式に外務省に天満隆行行方</p

